

«Je dois marier mes filles! Elles me coûtent trop cher!»
Classe de Mme Meryl et de Mme Varin



MOT DE LA DIRECTION

Assemblée de fin d'année

La dernière journée d'école fut le jeudi 28 juin et nous avons dit au revoir à nos trois finissants : Alexander, Eric et Jade. Ils ont reçu leurs diplômes de mérite de Collines d'or/CSF. Nous leur souhaitons beaucoup de succès au secondaire. Les petits de la maternelle ont également reçu leurs diplômes de mérite portant avec fierté leur chapeau de finissant.

Nous avons dit au revoir à Mlle Valérie qui a travaillé dans la classe de maternelle/1^{ère} année. Elle a partagé toute sa culture francophone avec les élèves et elle va nous manquer. Nous lui souhaitons beaucoup de succès à l'université d'Ottawa où elle commencera ses cours pour devenir infirmière. Merci pour tout, Valérie!

La famille Carrier et leurs 2 enfants, Maya et Brynn, sont partis pour aller vivre sur la côte ouest. Merci à Chris, Coralie et sa mère Bonnie pour s'être impliqués à notre école et d'avoir été si généreux avec leur temps. Vous pourrez voir dans notre bibliothèque la belle murale qui a été créée par nos élèves grâce à Coralie et Bonnie. Merci beaucoup et bonne chance à l'école Océanie !



Le 6 et 7 juin, nous avons eu notre Festival de théâtre durant lequel tous les élèves de Collines d'or ont participé à une pièce de théâtre préparée en classe. Comme toujours, les élèves ont émerveillé les nombreux spectateurs. Merci à tout le personnel de Collines d'or pour leur dévouement, leur énergie et leur passion dans ce beau projet artistique et culturel de Collines d'or. Bravo à tous nos acteurs et actrices! Merci également à Angela et Wayne Pinette pour avoir organisé le système de son et à Jeff Bounds pour le transport des scènes.

Déjeuner d'appréciation

Afin de reconnaître le support et l'aide des parents, les élèves de l'intermédiaire et le personnel ont invité les parents qui se sont portés bénévoles durant l'année à venir partager le petit-déjeuner. Les élèves de la maternelle/ 1^{ère} année et de la 2^e/3^e année ont présenté des chansons amusantes ; sous la direction de Mme Jacquie, les élèves de l'intermédiaire ont

présenté « Ah vous dirai-je maman » aux xylophones, chacun à leur façon. L'école apprécie énormément le support des parents.

Merci à l'APÉ pour toutes les activités des levées de fonds. Les élèves en bénéficient à tous les jours grâce à votre appui financier et le dévouement des bénévoles. Nous espérons que plusieurs autres parents viendront se joindre à cette belle équipe en septembre prochain.



Le personnel de l'école Collines d'or vous remercie pour votre appui et vous souhaite un bel été. Veuillez noter que l'école sera fermée à partir du 9 juillet jusqu'au 26 août. Le retour en classe aura lieu le mardi 4 septembre à 8h45.

Festival de théâtre de Collines d'or



«Le roi des abeilles»
Classe de Mme Lise



«Le labo de la Prof Cervela»
Classe de Mme Verrier

Tiens bon Crystal!
Journée d'escalade au gymnasCliffside



Lipsing



Cours de premiers soins

Coucou!
Visite au centre
Big Little Science



Journée Autochtone

Visite au parc des animaux sauvages



Dernière journée d'école

Mme Varin, Mme Depot et
les trois finissants



Diplômés de la maternelle



Au revoir Mlle Valérie!
«Vive le roi!»



Au revoir Mme Jacque!

